

Inauguration Tour du Léman pédestre le 29 juin à ST GINGOLPH

Le Comité Départemental de Randonnée Pédestre de Haute-Savoie, avec ses homologues suisses des cantons de Genève, de Vaud et du Valais ont créé un Tour du Léman pédestre.

Ce tour du Léman sera inauguré le dimanche 29 juin à 12h30 à St Gingolph sur le port.

Pour marquer cet évènement festif, le Comité Départemental souhaite rassembler un maximum de clubs qui randonneront le matin et convergeront vers St Gingolph, où se retrouveront suisses et haut-savoyards.

Pour les clubs éloignés, le comité propose de randonner le samedi 28 juin, de passer la nuitée à l'Ethic étapes d'Evian (tarif préférentiel) et de rejoindre St Gingolph le dimanche 29 juin.

Nous souhaiterions également qu'un maximum de randonneurs soient sur les sentiers la semaine qui précède. Sur le GR®P littoral et sur le GR®5 balcon du léman. Il est envisageable que les randonnées soient ouvertes à des randonneurs non licenciés, les Offices du Tourisme seraient parties prenantes.

Pour cela, il faudrait nous communiquer les parcours prévus afin que nous venions à votre rencontre en cours ou en fin de rando.

Ci-joint la présentation des randonnées, mais vous pouvez avoir d'autres choix...

A titre d'exemple : les RANDONNEES SAVOYARDES proposent,

Le 28 juin : la pointe de Pelluaz depuis La Fétière

Le 29 juin : Meillerie -St Gingolph par le littoral

La nuitée à Ethic Etapes d'Evian en demi-pension : réservation à faire directement, **dans les plus brefs délais, le 24 mars au plus tard.**

Chambre de 4 : 55€

Chambre de 3 : 55€

Chambre de 2 : 60 €

Chambre individuelle : 90€

Merci de nous communiquer les options que vous aurez retenues, et le nombre de participants.

Bien cordialement

Brigitte Scotton

